



Elektro-Mobilität bei der VGH

17.04.18

ZSC-Selent

EEN: AG Mitarbeitermotivation



Elektro-Mobilität bei der VGH

1. E-Autos (Ladesäulen, Fuhrpark)
2. E-bike-leasing
3. Veranstaltungen

E-Autos

1. Ladesäulen: seit Oktober 2017 insgesamt 6 Ladeplätze
(2 vor dem Eingangsbereich für die Öffentlichkeit, weitere 4 in den Tiefgaragen für Mitarbeiter)
2. E-Dienstfahrzeuge (z.Zt. 2 Hybrid-Fahrzeuge)
3. Werbe-/Autoleasingaktion für Mitarbeiter: ab 1.2.2018 auch mit mehreren E-Autos (VW e-up & VW e-Golf sowie 2 smart)

E-Autos: Einweihung der Ladesäulen



VGH und enercity bringen Elektromobilität voran

E-bike-Leasing: Infoveranstaltung 5.4.18

Unternehmen > Neuigkeiten > VIA Startseiten-News > Fahrradleasing - Infotag



Fahrradleasing: Infotag am 5. April

Nähere Informationen zum Leasing-Modell rund ums Fahrrad oder E-Bike erhalten Sie bei unserem Infotag am 5. April 2018 von 10-14 Uhr im Innenhof der Häuser C, D und E.

Ab sofort bieten die VGH, ÖVB, ivv, PK und RSS ihren Mitarbeitern an, ein Dienstfahrrad im Rahmen einer Entgeltumwandlung über die Firma el Leasing & Service AG zu leasen.

Nähere Informationen zum Modell und rund ums Fahrrad oder E-Bike erhalten Sie am 05.04.2018. In der Zeit von 10.00 bis 14.00 Uhr stehen unser Kooperationspartner, die Firma „lease abike“, und der Fachhändler „Burckhardt Das Rad & Roller-Haus“ für Ihre Fragen zur Verfügung. Zusätzlich wird es jeweils um 11:00, 12:00 und 13:00 Uhr einen kurzen Vortrag (Dauer ca. 15 Minuten) im Raum D 0.103 geben.

Ausgesuchte Fahrräder stehen für Probefahrten bereit. Die Veranstaltung findet auf dem Innenhof der Häuser C, D und E statt.

Weitere Informationen zum Fahrradleasing und zum Infotag finden Sie [hier](#).

E-bike-Leasing: Rahmenbedingungen

- Es können sowohl normale Fahrräder wie auch e-Bikes geleast werden. Ausgeschlossen sind s-Pedelecs, für die Kennzeichenpflicht besteht.
- Die Leasingverträge laufen über 36 Monate. Deshalb können Mitarbeiter, deren Arbeitsvertrag befristet ist oder Mitarbeiter, deren Ruhestand noch weniger als 36 Monate in der Zukunft liegt, leider nicht teilnehmen.
- Es können Fahrräder mit einem Wert ab 800 EUR geleast werden. Die Obergrenze liegt bei 8000 EUR. In diesem Rahmen können bis zu zwei Fahrräder geleast werden.
- Die Fahrräder werden über „lease-a-bike Fachhändler“ bestellt und ausgeliefert. Über die Händlersuche auf der Website finden Sie Ihren „lease-a-bike Fachhändler“ in der Nähe.
- Eine auf die Mobilität abgestimmte Versicherung ist genau wie die Beschaffung eines sicheren Fahrradschlosses obligatorisch.

E-bike-Leasing: Internetseite

https://vgh.lease-a-bike.de

Suchen

besucht

lease a bike

VGH

Ihre Vorteile Rechner So geht's Kontakt

Über uns Datenschutz Impressum FAQ

MR. LEASY

Vorteilsrechner
Jetzt den eigenen Sparvorteil ausrechnen!
mehr >

3. Veranstaltungen: Multimobilitag 2017

Multimobilitag 19.9.2017

Möglichst klimaschonend zur Arbeit kommen - diesem Aufruf der Klima-Allianz Hannover hat sich die VGH auch in diesem Jahr wieder angeschlossen. Diverse Kolleginnen und Kollegen sind dem Aufruf gefolgt, mit dem Fahrrad zur Arbeit gekommen und haben die angebotenen Aktionen im Innenhof angenommen.

Mobile Fahrrad-Waschstation von STEP



Fahrradcodierung durch die Polizei



Mobiler Fahrradservice Schwetje



Das VGH-Orgateam:

Nora Smietanka, Laura Gerdes, Andrea Selent



3. Veranstaltungen: Herbstferiencamp 2017



Erfolgreich programmiert

Abschluss des E-Mobility Herbstferiencamps.

Vom 9. bis zum 13. Oktober konnten 15 Kinder beim E-Mobility Herbstferiencamp von enercity und VGH teilnehmen, um dabei zu echten High-Tech-Erfindern zu werden. Dafür haben die kleinen Tüftler gelötet, gebastelt, programmiert und geschraubt.

Das sich die ganze Arbeit aber gelohnt hat, zeigte sich bei der Abschlussveranstaltung. Hier konnten alle 15 Teilnehmer den erstaunten Eltern ihre selbst gebauten Elektrofahrzeuge präsentieren und natürlich auch fahren lassen. Auch Thomas Vorholt und Matthias Röhrig, Leiter der Vertriebsentwicklung von enercity, waren von den Ergebnissen und den Berichten der Kinder begeistert. "Ein toller Workshop, der zeigt, dass die Kinder uns Erwachsenen in Sachen Elektromobilität heute schon einen Schritt voraus sind", sagte Vorholt, als er die ersten Elektromobile zu sehen bekam.

3. Veranstaltungen: HannoLab 8./9.12.17



Was bedeutet Mobilität der Zukunft für uns ?

Was ist eigentlich ein HannoLab und was hat es mit dem Design Thinking auf sich?

Innerhalb des „Hannover-Labors“ treffen Menschen aus komplett verschiedenen Arbeitsbereichen aufeinander – in diesem Fall waren es Mitarbeiter der ÜSTRA, der VGH, der KPMG und von enercity sowie Wirtschaftsförderer und Design- und Kommunikationsstudierende. Gemeinsam wurde diskutiert, gebastelt und herumgesponnen. Hinter dieser neuen Vorgehensweise steckt die innovative Methode des Design Thinking. Ein Ansatz, der zum Lösen von Problemen und zur Entwicklung neuer Ideen führen soll. Die Ideenfindung ist dabei losgelöst vom klassischen Weg. Es gibt keine Grenzen und keine Vorschriften. Vielmehr geht es um kreative Prozesse. Der Vorteil dieses kreativen Wissensfindungsformats liegt darin, dass die Teilnehmer nicht zwingend fachliches Hintergrundwissen besitzen müssen und aus verschiedenen Branchen kommen. Somit treffen viele verschiedene Sichtweisen aufeinander, die Experten i.d.R. nicht einnehmen können.